

Por apagón en la Costa, Superservicios inició indagación a empresas

La entidad envió una lista de requerimientos a las firmas para determinar causas reales del hecho.

-  Compartir
-  Comentar
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada



Entre las empresas involucradas por la Superintendencia, se encuentran Grupo de Energía de Bogotá y Electricaribe.
Foto: Archivo ELTIEMPO

RELACIONADOS: EMPRESAS | ENERGÍA ELÉCTRICA | SUPERINTENDENCIA DE SERVICIOS PÚBLICOS | ELECTRICARIBE

Por: **Economía y Negocios** 25 de junio 2020 , 09:42 p.m.

La **Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios** inició las acciones de control frente a la **emergencia** eléctrica que afectó el suministro en los departamentos de Atlántico, Bolívar, Magdalena, Cesar y La Guajira este miércoles.

Temas relacionados

ELECTRICARIBE FEB 24

Las cuatro razones que enredan la subasta de Electricaribe

SERVICIO DE ENERGÍA FEB 15

Crece el debate por las fallas en el servicio de energía de Bogotá

SIC NOV 02

El ahorro, clave para enfrentar sobretasa de \$ 4 en factura de energía

Ante la falla de un transformador en la subestación Sabanalarga de Transelca, ubicada en el departamento del Atlántico, que generó un apagón de más de 7 horas, la superintendente, **Natasha Avendaño García**, señaló que "desde que conocimos el evento iniciamos el seguimiento a las acciones para restablecer el servicio"

Y agregó: "Enviamos los requerimientos oficiales a los agentes del mercado de energía para recaudar información sobre la situación presentada, la aplicación del protocolo y la coordinación entre estas empresas para superar la emergencia. Con ello

determinaremos si hay méritos para iniciar un proceso de investigación frente a estos hechos”.

- 🔗 **Apagón de tres horas afectó al Atlántico**
- 🔗 **Afinan la artillería para evitar riesgo de apagón eléctrico**
- 🔗 **Medidas para evitar un racionamiento anunciado**

La superintendencia envió los requerimientos oficiales a **XM, operador del mercado mayorista; Transelca, empresa transportadora de energía; transmisores regionales y al operadores de la zona afectada como Celsia, Grupo de Energía Bogotá y Electricaribe.**

Entre estos, la entidad solicitó:

- Causa del evento y razones por las cuales se afectó el servicio en varios departamentos.
- Estimación preliminar de la demanda no atendida.
- **Estado de mantenimiento del equipo que presentó la falla.**
- Descripción de los esquemas de protección activados como respuesta al evento, entre ellos los esquemas suplementarios de protección de subestaciones y el de deslastre (retiro) automático de carga.
- Descripción de las acciones realizadas por el Centro Nacional de Despacho (CND) y los operadores para restablecer el servicio de energía eléctrica en el área afectada.

“La falla presentada se debió a un evento aislado, **pero que afectó a millones de usuarios en un momento de emergencia sanitaria que hizo más crítica la situación y, por ello, es necesario que los agentes refuercen la protección de los sistemas, así como la coordinación y activación de protocolos para atender este tipo de imprevistos**”, aseguró la funcionaria.

(Le puede interesar: 'Caída en producción de petróleo sube tensión por tarifas de oleoductos')

ECONOMÍA Y NEGOCIOS - EL TIEMPO

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate. [CONOCE MÁS](#)

Empodera tu conocimiento

A FONDO 11:01 P.M.

Corea: la guerra en la que lucharon 5.000 colombianos

HISTORIA DE COLOMBIA 10:58 P.M.

Las historias más curiosas de los presidentes en Colombia

ECONOMÍA 10:58 P.M.

Prima de junio 2020: ¿Cuánto es el valor de un salario mínimo?

RENUNCIA 10:18 P.M.